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Provincia de Buenos Aires 
Honorable Cámara de Diputados 

PROYECTO DE RESOLUCIÓN  

La HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE 
BUENOS AIRES 

RESUELVE 

Declarar su beneplácito y satisfacción ante el lanzamiento del Programa 
EL MAR NOS UNE 2012, lanzado por el Ministerio de_Defensa de la 
Nación el 4 de febrero, con 48 estudiantes secundarioS de—fódo el país 
recorriendo las costas bonaerenses a bordo del Buque Escuela Fragata 
Libertad, otro paso de la nueva Armada Argentina en su apertura hacia 
toda la sociedad, como así también expresar deseos hacia su 
continuidad en el futuro. 

Bloque Frente Para la Victoria 

o 



Provincia de Buenos Aires 
Honorable Cámara de Diputados 

FUNDAMENTOS 

La historia argentina muestra a nuestras fuerzas armadas en distintas etapas oscuras en 
lo que hace a su relación para con la sociedad argentina toda. Como muestra de ello, baste 
recordar las sangrientas campañas al desierto, y los reiterados golpes de estado con sus 
gobiernos de facto durante gran parte de ella. 

Es claro que como contraposición a estas etapas oscuras tenemos una Fuerza Armada 
consustanciada con la realidad y con las circunstancias que cercaban a nuestro país en su 
vinculación con el mundo entero; y como muestra de ello basta mencionar el Regimiento 1 
de Patricios, el Regimiento de Granaderos a Caballo, a Belgrano, San Martín, Guillermo 
Brown, y tantos otros que han sabido enarbolar nuestra enseña patria en lo más alto de su 
capacidad en pos de nuestra independencia y nuestra soberanía. 

Quizá los recuerdos más negros de la historia de nuestras armas han quedado reflejados 
en nuestra Armada Argentina, la que durante el Siglo XX alcanzó su más nefasto accionar 
contra nuestro propio pueblo, tales como la figura del Almirante Isaac Francisco Rojas 
durante los años 50 y el doloroso recuerdo de la Escuela de Mecánica de la Armada durante 
el nefasto proceso criminal más triste de toda nuestra historia. 

Pero también es necesario recordar claramente que de nuestras Fuerzas Armadas 
salieron militares como Enrique Mosconi, Manuel Salvio que construyen por primera vez la 
empresa Yacimientos Petrolíferos Argentinos (YPF) como después Dirección General de 
Fabricaciones Militares (DGFM) como parte de un proyecto de desarrollo nacional que años 
después, y en particular, con la aparición, desde sus filas, del Coronel de Ejercito, Juan 
Domingo Perón. Un hecho que cambiaría, para bien, la historia del país de ahí en más. 
Acontecimiento que hoy se sigue proyectando en la generación y aplicación de una política 
nacional y popular con el gobierno de la presidenta Cristina Fernández de Kirchner. 

El proceso de cambio iniciado en el año 2003 con el Cro. Néstor KIRCHNER como 
Presidente de los Argentinos y continuado con este Proyecto Nacional, Popular y 
Democrático que sigue conduciendo nuestra Presidenta de 40 Millones de Argentinos, tal 
como la consideramos la gran mayoría, ha venido demostrándose también en la relación de 
nuestras Fuerzas Armadas para con la sociedad toda, y continúa demostrándolo en el 
incremento, año a año, en los inscriptos de ambos sexos que se anotan para ingresar en las 
mismas. 

Y tal es así, que el pasado 1 de febrero se puso en práctica el Programa EL MAR NOS 
UNE 2012, mediante el cual un grupo de Estudiantes de "nivel secundario de todo el país, 
designados por los Ministerios de Educación de cada provincia, fueron recibidos en la Base 
Naval de Mar del Plata, visitaron un submarino y conocieron otras embarcaciones de la 
fuerza, tras lo cual cumplieron una travesía entre esa base y el puerto de Buenos Aires, 
adonde arribaron, luego de 36 horas de navegación y acompañados por el Ministro de 
Defensa Arturo PURICELLI y el Jefe de Estado Mayor de la Armada Vicealmirante Carlos 
Alberto PAZ, el viernes 3 de febrero. 

Por tal motivo, teniendo en cuenta que es nuestra responsabilidad como representantes 
del pueblo todo bregar por la mayor y mejor relación entre los distintos estamentos que 
integran la institucionalidad de nuestra patria hacia su mejor convivencia, solicito la urgente 
aprobación de la presente iniciativa. 

e Frente Para la Victoria 


